

Hace un año Finlandia está el miembro pleno de la OTAN

El pequeño peludo desafía al gigante en Perniö. Cerca de mi casa hay un pantano llamado *Melassuo*, decenas de hectáreas de desierto. Nadie quiere construir su casa ahí porque hay humedad, muchos mosquitos y los árboles son pequeños.

En el pantano se pueden recoger bayas silvestres como arándanos y arándanos rojos, además de setas. Hay muchos corzos. A veces se puede encontrar con lobos o lince.

Aumenta el consumo de electricidad. Cada vez se compran más coches eléctricos. El gobierno está tratando de reducir el uso de los combustibles fósiles. Una gran compañía eléctrica planea construir un parque solar en este pantano.

Últimamente se ha encontrado caca de *la ardilla voladora siberiana* en este pantano. Probablemente viva allí. ¿El pequeño peludo vencerá al gigante?

... un montaje de foto por mi



Hay en Tampere un hotel muy alto con 25 plantas. Se llama Solo Sokos Hotel Torni. Allí se perdió *una ardilla voladora*. ¿Es necesario cerrar y demoler ahora el hotel? ¡Bueno, no!

Los bomberos y los servicios de emergencias intentaron atrapar a la ardilla. No lo lograron. Entonces vino una mujer y tomó al peludo en manos. Intentó morder, pero la mujer lo sacó. Todo bien.

El presidente Alexander Stubb recibe un nuevo coche oficial. Ya no es un Mercedes pero todavía viene de Alemania. Audi AG ganó el concurso. El modelo es Audi A8 L Security Quattro. Cuesta más de un millón de euros. Los detalles técnicos aún son secretos, pero puede resistir balas y bombas.

foto Matti Porre



Más noticias desde Alemania. Hace 120 años Bayer 04 Leverkusen juega en la Bundesliga y ahora está **der MEISTER** – por primera vez con mago-entrenador Xabi Alonso y con portero maravilloso y el capitán Lukas Hradecky desde Turku, Finlandia. Está solo el segundo finlandés que gana el título BIG 5.

¿Nuevo logotipo de BAYER?